



Signez la nouvelle pétition internationale DNF !!

Rubrique : actualités - Date : samedi 9 juillet 2005

S'appuyant sur deux sondages effectués pour le compte de l'Alliance contre le tabac et de DNF, le ministre de la santé Philippe Douste-Blazy a pris une décision majeure qui traduit la volonté du gouvernement de mieux protéger les non-fumeurs.

Il ne fait pas de doute que la pétition européenne, que DNF a relayée sur son site et à laquelle vous avez participé en grand nombre, a tenu un rôle décisif dans cette initiative ministérielle courageuse. Les récents changements au gouvernement ne doivent pas arrêter ce processus.

C'est pourquoi, DNF met en place une nouvelle pétition pour demander à Xavier Bertrand, nouveau Ministre de la Santé de respecter les engagements pris par son ministère. Cette pétition sera clôturée le 31 mai 2006 mais plus nous récolterons rapidement des signatures en nombre significatif et plus vite interviendra la décision tant attendue.

Votre collaboration est essentielle, signez et faites signer cette pétition par tous vos amis, collègues et proches. Une version « papier » est téléchargeable pour les personnes qui n'ont pas de connexion internet.

La pétition est disponible également en anglais, espagnol et prochainement en allemand.